



Jungmusikanten zeigen ihr Können

Das diesjährige Jungmusikantenlager des Musikvereins Cäcilia Schellenberg und der Harmoniemusik Triesenberg fand vom 13. bis zum 19. Oktober in Wagrain in der Nähe von Salzburg statt. Die 36 Teilnehmer und ihre 16 Leiter vertieften in dieser Woche ihr musikalisches Können und studierten einige Stücke ein. Neben der intensiven Probenarbeit genossen die Teilnehmer ein abwechslungsreiches Programm. Heute Abend, um 18 Uhr, laden die Jungmusikanten zum Abschlusskonzert in den Triesenberger Gemeindesaal ein, um das Gelernte zu präsentieren.